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第１６２６回例会 会長挨拶 

会長 大石昭裕 

ＦＩＦＡクラブワールドカップ決勝が昨晩行われました。ご覧に

なった方も多いと思います。公式戦３６戦無敗、銀河系軍団、世

界選抜と呼ばれるレアル・マドリードに対し鹿島アントラーズが挑

みましたが、残念ながら延長戦で敗れてしまいました。健闘しま

したが優勝しなければ大会の歴史に名は残せないのがスポーツ

の世界とは言え、創立１１４年のビッグチームに対し、創立２５年

の世界的に見れば弱小クラブのアントラーズが日本のクラブとし

て初めて決勝に進出し、レアル・マドリードを相手にしたアントラ

ーズの戦いは素晴らしいものでした。もともとアントラーズはクラ

ブ運営の強化、選手育成強化には定評のあるクラブでありま

す。 

クラブ運営・育成と云いますと当クラブの現状に重なる部分も

ありますよね。 

 今日は上期の各委員会委員長の半期報告となっていますの

で、各委員長の皆さんには後ほど報告をいただきますので宜し

くお願いします。 

ジョン Ｆ.ジャーム 

生子 哲男 

大石 昭裕 

安本 晋 

毎週月曜日１２：３０点鐘 
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スマイル報告 

 

  梅田欣一 ロータリー財団へ。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 伊豆中央ＲＣ 山口和宏様 

ビジター 沼津北ＲＣ 大野数芳様 

ゲストはありませんでした。 
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会長挨拶 幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   静岡第三分区ガバナー補佐 委嘱状 到着 

   ガバナー月信１２月号 到着 

   「日本のロータリー１００周年委員会」運営協力金依頼 到着 

   「ＲＩ意義ある業績賞」推薦のお願い 到着 

  ＊富士宮ロータリークラブより 

   ＩＭでのクラブ紹介のお願い 到着 

  ＊一般社団法人比国育英会バギオ基金より 

   基金へのご寄附のお願い 到着 

   

■ 例会変更 ■ 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   １２月２３日(金祝)→２２日(木) 夜間例会 

   １２月３０日(金)→裁量休会 

    

■ 週報到着 ■ 富士宮西ＲＣ・沼津ＲＣ・新富士ＲＣ・富士ＲＣ 



奉仕プロジェクト委員会 

委員長 川口尚史 

９月に東京地区の奨学生との合同事業で柿田川外来種駆除

を行いました。来年度も東京地区は予定として行うとのことで、今

後も引き続き行いたいと思います。 

柿田川公園の寄贈した古いベンチのニス塗作業を行いまし

た。１２月には今までは全員参加をしていなかったアスルクラロで

のグラウンドゴルフ大会へ参加し、世代を越えた交流ということ

で、ご年配の方と子供たちとのペアになりグランドゴルフを行い

ました。 

毎年参加していましたふれあい広場ですが、毎年売上を寄付

していましたが今年度は地区大会と重なり参加できなかったた

め、後日会長より寄付金を社会福祉協議会へ寄付をしていただ

きます。 

青少年奉仕等は当クラブでは行っていないので、今後青少年

奉仕など新しいことについて話し合いをしたいと思います。 

米山梅吉記念館運営委員会 

委員長 川口尚史 

年４回の運営委員会で、上期は２回ありました。今年度の秋季

例祭ですが、移動例会が多く会員への参加を呼び掛けることが

できませんでした。濱田会員と運営委員会へ参加し、例祭には

会長にも参加をしてもらいました。春季例祭では皆さんへ参加を

呼びかけ多くの会員に参加をしてもらえるようにします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会半期報告 

会員増強退会防止委員会 

委員長 小川隆洋 

本年度の会員増強目標は、純増３名を目指して活動していま

すが、今現在１名増の状況です。委員会として個別にアタックし

ておりますが入会に結び付けずに苦戦しております。 

２月１３日当委員会担当の卓話例会となっておりますのでお

知り合いの方を是非とも例会に招いて柿田川ロータリークラブの

内容を知って頂きたいと思っていますので皆様のご協力を切に

お願い致します。参加者を１月３１日までに委員長または事務局

にお知らせ下さい。宜しくお願い致します。 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 梅田欣一 

上半期は、大きな裁判員裁判の事件と、胆石での入院が重な

ってしまったため、ロータリー財団委員会委員長としては、殆ど

仕事が出来ませんでした。 

１１月７日の例会に予定していたＲ財団委員会委員長卓話も

できずに申し訳ございませんでした。ただ、今年度も、昨年度に

引き続き、一人一人に毎月第一例会に１,０００円のロータリー財

団への寄付をしていただいており、有難うございます。 

ベネファクターについては、ロータリーレートが現在１ドル１０６

円ですので、検討されている方は、宜しくお願い致します。 

本年度は、ロータリー財団１００周年ですが、我がクラブとして

は、全員でポールハリスフェローへということも、考えております

ので、また提案させていただきます。 

米山奨学会への寄付につきましても、９月にある２５８０地区と

の合同事業が継続事業となっており、強いつながりができてきて

おりますので、こちらの方も推進していきたいと思います。 



◆次回例会プログラム◆ クリスマス家族例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員会 

委員長 前田守 

＜委員会の活動について＞ 

クラブ管理運営には、「出席・ＳＡＡ・親睦・プログラム・Ｒソン

グ」などの、多くの役割があります。 

運営についてですが、今年度に入り会長・幹事に無理をお願

いし、卓話の時間を利用し委員会の打合せの機会をとらせて頂

きました。委員会メンバーの方々には、「一人一人がクラブ例会

の運営を担っているのだ」という意識を持って運営にあたって頂

いていると思います。 

しかし、例会のクラブ出席率は１００％に届かない状況が続い

ており、会員相互の信頼関係の希薄化に繋がってしまうのでは

ないかと危惧しております。下半期は、会員同士の絆をより深め

る為、例会以外での意見交換の機会を増やし、クラブ内の風通

しを良くして活気あるクラブ作りを心がけていきたいと思います。 

欠席のメークアップ対策については、欠席者にＦＡＸ送信をし

ておりますが、欠席の理由迄は伺う事は十分には出来ず、引き

続き出席者にクラブとして何が出来るか検討したいと思います。 

親睦については、会員相互、他クラブ会員相互、会員家族と

の親睦を図り、より信頼度を高めることを目指しておりますが、思

うように実行ができておりません。下半期は、テーブル会や意見

交換の機会を設け会員同士の交流を盛んにしたいと思います。 

例会プログラムについては、大石年度の方針に沿って事業計

画に基づいた活動を行うよう心がけております。どこまでできて

いるかは自信がございませんが、引き続き実行していきたいと思

います。そして、次年度見据えクラブ会員のコミュニケーションを

強める、活気ある例会とすることを心がけていきたいと思います。 

残り半年、どうぞ皆さん宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
前々回 12 月 5

日修正出席率 

１９名 １８名 １５名 83.33% 94.44% 

 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田 他     計１５名 

 

欠席： 前田・中田・荒川                計３名 

 

ＭＵ：  石川                         計１名 

柿田川を守ろうＣＤ作成止委員会 

委員長 伊藤毅 

２０１７年３月卒業予定の小学生に配布するＣＤは、今年度学

校側が対応難の為、児童の作文・川柳等は入れずに配布するこ

とになりました。 

名前 出席 欠席 MU/免 出席率 通算出席率

古泉榮一(免) 4 0 0 100.00% 100.00%

太田昭二 4 0 0 100.00% 100.00%

野口郁夫 4 0 0 100.00% 71.43%

菊地勝男 4 0 0 100.00% 80.95%

前田守 3 1 0 75.00% 85.71%

梅田欣一 4 0 0 100.00% 66.67%

濱田清明 4 0 0 100.00% 80.95%

大石昭裕 4 0 0 100.00% 100.00%

伊藤毅 4 0 0 100.00% 100.00%

中田真 1 3 0 25.00% 23.81%

小川隆洋 4 0 0 100.00% 100.00%

川口尚史 4 0 0 100.00% 100.00%

安本晋 4 0 0 100.00% 100.00%

荒川康博 3 1 1 100.00% 80.95%

山本勲(免) 0 4 4 100.00% 100.00%

徳山明広 3 1 0 75.00% 95.24%

齋藤悦生 4 0 0 100.00% 100.00%

坪内秀樹 2 2 0 50.00% 47.62%

石川征雄9/3入会 2 2 2 100.00% 92.86%

クラブ全体 62 14 7 90.79% 85.46%

個人別出席率 

２０１６－２０１７年度・１２月度の個人別例会出席率です。 

サインのみのメークアップは、第２６２０地区のホームページ

にある【スケジュール】→【例会変更・静岡】に掲載されており

ます。 


